

Les écoles de Saint-Sébastien remportent le Défi Mobilité

29 juin 2023

Déplacement

Pour la troisième année consécutive, les écoles élémentaires de Saint-Sébastien-sur-Loire remportent le Défi Mobilité avec à la clé un nouveau record de participation !

Avec un taux de participation de plus de 73%, les écoliers de la Ville montent une nouvelle fois sur la plus haute marche du podium. Du 22 au 28 mai 2023, 866 élèves ont parcouru 6 033 km en utilisant des modes de transport plus respectueux de notre environnement tels que la marche, le vélo, la trottinette, les rollers, les transports en commun ou encore le covoiturage.

Cette mobilisation record a permis d'économiser 1 110 kg de CO2. A titre de comparaison, 1 tonne de CO2 équivaut à :

- 1 aller-retour Paris-New York en avion
- 190 allers-retours Paris-Bordeaux en train
- 14 000 km avec une citadine en ville
- 4 300 kWh d'électricité
- 1,8 tonne de papier

Un grand bravo donc aux écoles élémentaires de Saint-Sébastien-sur-Loire !

 

Les agents de la Ville mobilisés

Les agents de la Ville ne sont pas en reste et décrochent la deuxième place de leur catégorie avec 58 participants et plus de 4 900 km parcourus.

Grâce à cet effort collectif, ce sont 862 kg de CO2 qui ont été économisés !

Retrouvez tous les résultats de l'édition 2023 sur www.defimobilite-paysdelaloire.fr.

Le Défi Mobilité en Pays de la Loire reviendra pour sa sixième édition au printemps 2024.

